

Retour à l'école.... les 18 et 19 mai 2020.

Notre maîtresse a réorganisé la classe en nous préparant « une petite maison » pour chacun d'entre nous :



Nous avons chacun un petit espace personnel avec du mobilier et des jeux que nous avons l'habitude d'utiliser en classe depuis le début de l'année scolaire.

Nous avons des temps de regroupement pour les comptines, les chants et les histoires :



Notre cour de récréation a été réorganisée. Nous avons un vélo marqué avec notre étiquette. Nous avons aussi utilisé des cerceaux pour les faire rouler.



Nous allons chaque jour faire une promenade dans le parc (cueillette de fleurs, lecture d'histoires,...).



Nous nous déplaçons souvent avec une corde sur laquelle sont accrochés nos foulards personnels.



Notre cantine a été réorganisée, les tables sont disposées en forme de pétales de fleurs.

